



Miércoles, 7 de septiembre de 2022

Educación refuerza el sistema con 213 plazas de profesorado para la atención del alumnado más vulnerable y la Formación Profesional

- El Gobierno de Asturias aprueba 6,7 millones para incorporar nuevos docentes
- Los puestos se incluirán en la convocatoria de aspirantes a interinos del día 13

El Gobierno de Asturias ha aprobado 6.726.121 euros para dotar con profesorado de refuerzo las aulas asturianas. Educación destinará esta cantidad a cubrir las necesidades de profesorado con tres objetivos concretos: el apoyo docente al alumnado más vulnerable y que ha sufrido con mayor intensidad las consecuencias de la pandemia, la dotación de personal complementario para los centros integrados en el programa PROA+, y la modernización de la Formación Profesional.

A los 199 puestos financiados por las tres partidas aprobadas por el Ejecutivo regional hay que añadir otras 14 plazas a jornada completa para cubrir las unidades de acompañamiento que supondrán un desembolso de 655.180 euros.

En total, serán 213 puestos los que se incluirán en la segunda convocatoria de plazas para los aspirantes a interinidad para el curso escolar 2022-2023, que se hará pública el próximo día 13 de septiembre. Los profesionales que consigan plaza en esta convocatoria se incorporarán a las aulas el día 19.

La Consejería de Educación dispondrá de una partida de 3.054.548 euros para incorporar el equivalente a 75 profesionales de Pedagogía Terapéutica (PT) y de Audición y Lenguaje (AL) a jornada completa con el fin de reforzar durante este curso la atención al alumnado más vulnerable tras la pandemia. Concretamente, se contempla la incorporación de 35 profesionales de PT y 40, de AL.

La consejería, atendiendo al criterio fijado por el Fondo Social Europeo (FSA), dispone estas plazas de acuerdo con el número del alumnado con necesidades educativas especiales atendido. A su vez, la dotación de este profesorado permite a los especialistas de los centros atender mejor a su alumnado.



Refuerzo en centros *PROA+*

En lo que respecta al programa de orientación, avance y enriquecimiento en centros de especial complejidad educativa, el *PROA+*, Educación destinará 1.699.105 euros para la incorporación de profesorado en 79 centros públicos. En concreto, la partida está dirigida a mantener la contratación de 62 medias jornadas en Infantil y Primaria y 17 medias jornadas en Secundaria.

Los actuales *PROA+*, que están firmados por Educación y los centros desde el curso pasado hasta el 2023-2024, van dirigidos al alumnado más vulnerable en un sentido global: desde estudiantes con necesidades asistenciales, escolares o socioeducativas a aquellos otros que presentan altas capacidades, dificultades específicas de aprendizaje o que se han incorporado de forma tardía al sistema. El objetivo fundamental de los programas es configurar un sistema educativo más equitativo y más justo.

Finalmente, el Gobierno de Asturias ha aprobado 1.972.468 euros para las necesidades de profesorado que precisen los centros educativos públicos beneficiados por el plan de modernización y redimensionamiento de la oferta formativa de FP, financiado con fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR). El número de plazas que se valoran con cargo a esta partida es de 45.